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切敷副会長

第2770地区第３グループガバナー補佐 熊木広光 様 

さいたま欅ロータリークラブ  

会長 本多正和 様、幹事 柳川一嘉 様

入江会長

暑さ寒さも彼岸までと言います 

が、9月10日を過ぎてから急 

に寒くなった気がいたします。 

体調を崩されている方はいない 

でしょうか。私は先月末から風 

邪を引き始めて、まだ治ってお 

りません。夏風邪は長く響くも 

んだなと感じております。今年の夏は酷暑だなという感

じがありましたが、一番はやはり震災、天災かなと思い

ます。関東平野に来ないことを祈っております。今日の

お昼の時間帯にさいたま欅ロータリークラブ様の表敬

訪問に伺うことがやっと出来ました。例会日が火曜の夕

刻ということで、うちの例会と重なってしまい、2ヵ月

遅れの訪問となりました。そして今日の夜に本多会長、

柳川幹事にお越し頂き、本当に有難うございます。欅さ

んの例会では、点鐘後、一言の私語もなくシーンとした

中で良い例会を見ることが出来ました。このような例会

を私も続けて行きたいなと思います。 

第2770地区第3ｸﾞﾙｰﾌﾟｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐 熊木広光 様 

前回、星野さんがクラブに来て、 

なかなかガバナー補佐というのを 

認めてもらえないんだよと聞いて 

いて、今日、私が入ってきて、意 

外と皆さんサラーっとしていて、 

やっぱり自分のクラブってそうい 

う見方になってしまうのかなと。 

欅さんに行った時にはすごく丁重に扱って頂きました。

決してそうしなかった事に対して、とやかくではないで

すが、次にガバナー補佐をやる方には、是非皆さん、「本

日は宜しくお願いします」くらい言ってあげてもらえる

と嬉しいかなと思います。 

 

 

 
 

さいたま欅ロータリークラブ  

会長 本多正和 様 

常日頃、大宮中央ロータリークラブ様 

には大変お世話になっております。大 

宮中央ロータリークラブさんから熊木 

ガバナー補佐輩出ということで、大変 

忙しくご活躍をされていることと思います。表敬訪問は

こちらが最後となります。昼間は、会長、幹事と表敬訪

問有難うございました。私と入江会長は家も隣村ってゆ

うか、私、ゴルフの練習場を経営しているので、うちの

大切なお客様でもあります。星沢幹事もうちの幹事もゴ

ルフが大好きで、勝負をしようという事で、守屋パスト

と川西さんもご一緒させてもらって、楽しくゴルフをさ

せて頂きました。お陰様でさいたま欅が勝ちまして、先

程、川西さんから、リベンジを挑戦されましたので、喜

んで受けたいと思っております。私共、さいたま欅ロー

タリークラブはさいたま中央さんを親クラブとし、2004

年に誕生し、本年 15 周年を迎える事となりました。ク

ラブテーマ「みんなで祝おう15周年、 

みんなで楽しもうロータリー」のもと 

今やっているところでございます。記 

念式典は来年2/6（水）、プロゴルファ 

ーの中島常行先生をお招きしての講演 

を予定しております。是非、多くの方 

のご参加をお待ちしております。    柳川一嘉 幹事 

星沢幹事  

・地区大会は、第1日目11/10（土）大宮ソニックシテ

ィ小ホール 12:30 と登録開始 13:00 点鐘、第２日目

11/11（日）大宮ソニックシティ大ホール 11:30 登録

開始、12:10 点鐘、16:45 より記念講演（歌手の八神

純子さん）、18:35より大懇親会となります。第２日目

は全員登録（全員参加）となります 

ので、ご予定をお願いします。 

 

樋口長期戦略委員長 グローバル補助 

金を目指そうという事で進めさせて頂 

いております。9/6にカンボジアに行き 
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クラブテーマ 「クラブは一人の為に 一人はクラブの為に」   

2018年 9月 11日（火）第 1568回  
ガバナー公式訪問前準備例会・クラブ協議会リハーサル 



  

まして、昨日の早朝に帰って参りました。まず、先方の

サンゲバッタンバンロータリークラブの方々に初めて会

って来ました。会員数１７名のうち、代表の５名と食事

をしながら話をしましたが、気になることが何点かある

ので、まだこれから、しばらく検討する必要があるかな

と。それから、孤児院も見学させてもらったんですけれ

ども、掘っ建て小屋みたいな、薄暗い施設で大変だなと

思いました。何とかグローバル補助金が勝ち取れないか

と、もっと前向きに検討したいと思います。 

堀越社会奉仕委員長  
前回例会でもお知らせしましたが、10 

/27（土）杉の子学園訪問そば打ち交流 

会の予定です。通知は今週中にご案内 

します。私も２回程参加させて頂いて、 

毎回30人位の会員さんに参加頂いて 

ますが、非常に時間が押して、後半はそばを茹でるのが

間に合わなかったり、苦労している場面もあります。な

るべく多くのご参加をお願いしたいと思います。 

守屋青少年奉仕委員長  
この度、2019-2020年度青少年交換留学 

派遣候補生に堀越会員と山田会員のお 

嬢様が合格されました。皆様よろしく 

お願いいたします。 

須永出席委員長 

会員総数：５６名  出席対象者：５２名 

出席者数：３６名  出席率：６９.2％ 

（順不同）    小川副ＳＡＡ 

○ガバナー公式訪問準備よろしくお願い致します。 

・・・・・・・・・第３グループガバナー補佐 熊木広光様 

○入江会長、星沢幹事、本日は欅クラブの表敬訪問ありがと

うございました。本日はお世話になります。 

・・・・・・さいたま欅ロータリークラブ 会長 本多  様 

幹事 柳川  様 

○公式訪問よろしくお願いします。・・・・・入江信仁会長 

○公式訪問準備例会、ご苦労様でした。本多会長、柳川幹事、 

ようこそ。・・・・・・・・・・・・・・・星沢義隆幹事 

○9月に入り、台風、地震と日本列島災害に見舞われていま 

す。久しぶりの例会出席です。・・・・・・ 酒井正次会員 

○カンボジア訪問はいい体験になりました。御同行の皆様、

お世話になりました。・・・・・・・・・・・坂 仁視会員 

○入江丸船出して早3ヶ月、元気な航海を願っております。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・佐野 巖会員 

○台風が又来ますね。用心しましょう。・・・・柴田 功会員 

○明日、人間ドックに行ってきます。・・・・小川一徳会員  

○カンボジアへ行って、昨日帰って参りました。楽しかった 

です。・・・・・・・・・・・・・・・・・樋口領治会員 

○公式訪問リハーサルお疲れ様です。・・・・石川力哉会員 

○堀越さん、山田さん、交換留学決定おめでとうございます。 

・・・・・・・・・・・・・勝野由行会員、徳永誠三会員 

○お客様ようこそ！ 

・・・・・・坂庭広樹会員、川㟢彦一会員、御畑博司会員 

○今、業界では安倍改憲案（自衛隊明記案）について激論が 

かわされております。久しぶりに憲法の本と１０冊位読 

みました。最近、真面目です！・・・・・・吉澤俊一会員 

○やっと秋らしい日になりました。災害続きの日本列島で 

残る150日に平穏な日々であります様。吉澤先生、今日 

は大変お世話になりました。ありがとうございました。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・品川喜久郎会員 

○お客様ようこそおこしいただきました。・・八上俊樹会員 

○カンボジア訪問団ご苦労様でした。・・・・ 久世晴雅会員 

○北海道．．．大変な情況ですね。亡くなられた方のご冥福を 

お祈りいたします。私の友人、同級生は大丈夫でした。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・倉持正徳会員 

○準備例会、ご苦労様。・・・・・・・・・・町田宏遠会員 

○公式訪問準備例会、ご苦労様です。・・・・切敷健一会員 

○堀越さん、山田さん、娘さん次年度青少年交換留学生選考 

合格おめでとうございます。出発迄、体力増強に励み万全 

を期して下さい。・・・・・・・・・・・・見富清一会員 

○きびしい夏もやっと終わり、すずしくなってまいりまし 

た。スポーツの秋ですが、腰痛のためゴルフをするのも大 

変になって来ました。頑張ります。・・・・・林 正憲会員 

○本田様、柳川様、ようこそおいで下さいました。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・松山哲則会員 

○公式訪問を成功させましょう！・・・・・・山本英一会員 

○準備例会お疲れ様です。・・・・・・・・・村田拓郎会員 

○熊木ガバナー補佐、今日と25日、宜しくお願いします。 

山田さん、堀越さん、青少年交換派遣の合格おめでとうご 

ざいます。・・・・・・・・・・・・・・・岩渕孝男会員 

○公式訪問前例会おつかれ様でした。堀越会員、山田会員、 

青少年交換留学合格おめでとうございます。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・泉 英明会員 

○けやきロータリークラブ、本多会長、柳川幹事ようこそ。 

今年度リベンジよろしくお願いいたします。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・川西英章会員 

○さいたま欅ＲＣ会長 本多様、幹事 柳川様ようこそ。 

2019年～2020年度青少年交換留学派遣候補生として、 

堀越会員、山田会員の長女様２人が決定しました。皆様の 

ご協力をよろしくお願い致します。・・・・守屋 実会員 

○ガバナー公式訪問準備例会、お疲れ様でした。無事に長女 

が派遣留学候補生として合格致しました。ご支援有難う 

ございました。・・・・・・・・・・・・・堀越太志会員 
 

本日のスマイル合計： ４８，０００円 

本年度スマイル累計：３５４，０００円 

 

例会終了後、クラブ協議会リハーサルを行いました。 
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（2018-2019 年度）     幹  事 ：星沢 義隆     会報・公共イメージ委員長 ： 松山哲則 


